



## 1年生を迎える会 大成功！

4/19(金)、6年生企画・運営の1年生を迎える会を行いました。入学して二週間、小学校の生活にも慣れ始めた1年生。当会は全校児童との顔つなぎも兼ねています。小規模の本校では、この学年をこえた活動こそ人間関係力を育む機会としています。



①

入場した**1年生**が、自己紹介をして【①】スタート。続いて学年発表へ。**2年生**は図工紹介【②】の後「これからよろしく」とランドセルメッセージ。



②



③

**3年生**は、小さな世界を歌い【③】「なかよくあそびましょう」と。**4年生**は、さんぽの替え歌“あそぼ”



④



⑤

【④】を歌い「いっしょにあそぼう」と。**5年生**は、自己紹介〇×クイズ【⑤】、正解発表で歓声があがりました。**6年生**は、一人ずつ学校紹介



⑥



⑦

【⑥】。はきはきといい声がすばらしかったです。全体でのゲームは、**ダルマさんが転んだ**【⑦】と**フルーツバスケット**【⑧】。



⑧

アイデアを実行すると、そのよさや大変さがわかります。6年生をはじめ各学年の企画力・行動力や協力が育つ機会になりました。🎉

※ 家庭訪問お世話になっています。放課後の事故防止にご留意願います。